

RIO CUARTO, 30 de Mayo de 1984.-

Estimados colegas:

Tengo el agrado de dirigirme a Uds. a los efectos// de llevarles a vuestro conocimiento las últimas novedades con respecto al funcionamiento de las Bibliotecas Universitarias y las inquietudes presentadas por algunos integrantes.

El Sr. Hans Gravenhorst director del Instituto Bibliotecológico, me informa que ha asumido la Presidencia por el año 1984 en la Universidad de Buenos Aires, el Dr. Roberto A. Vernengo de modo que la correspondencia de JUBIUNA debe dirigirse a su nombre pero a la sede del Instituto Bibliotecológico.

Asimismo pone a nuestro conocimiento que el mencionado Instituto posee unas cuantas traducciones de las Normas Anglo-Americanas II, principalmente de México y un trabajo de Roberto Abell "Reglas de Catalogación anglo-americanas revisadas", México 1980, 131 páginas. Además una traducción brasilera del Código de Catalogacao / Anglo Americano, 2 ed. con un total de 424 páginas.

La Sra. Ana María Rius Dover, Directora de Biblioteca de la Universidad Nacional de Córdoba me comunica que en esa Universidad asumió la presidencia la Sra. Rosa Albertini de Von Bertoldi directora de la Biblioteca de la Facultad de Ciencias Agropecuarias// y de la Vice-Presidencia, la Sra. Olga Daumas de Panajoti de la Facultad de Ciencias Económicas.

El delegado de la Universidad Nacional de San Luis/ Sr. Miguel A. Lucero informa que con fecha 30-3-84 se ha concretado/ la incorporación al Catálogo Colectivo Nacional, enviándose 295 fichas al IB; dentro de las posibilidades presupuestarias de 1984 se intentará por parte de esa Biblioteca realizar un audiovisual de aproximadamente 20 minutos de duración para Enseñanza del Usuario, en base a los lineamientos elaborados por la Universidad Nacional del Litoral,

///...

/ / / . . .

con la cooperación del Centro de Tecnología Audiovisual, siendo tentativo de ejecución en Junio' 84. Desde diciembre de 1983 se ha radicado /en Banco Nación- Casa Central/ una solicitud de transferencia al exterior por U\$S 7.500 (Chemical Abstracts), sin novedades hasta la fecha/ (el costo creció ya un 75%) y todas las suscripciones al exterior están paralizadas esperando viabilidad presupuestaria y la autorización para transferir. Por similar motivo se ha discontinuado la prestación del// Servicio de Tele consulta Documentaria Automatizada, y la compra de libros a editores extranjeros.

Asimismo el delegado de Salta Sr. Eduardo Moya nos hace saber que el Secretario Académico de esa Universidad convocó a una reunión de Director y encargado de Bibliotecas de Facultades a fin de que estudien y eleven un informe con respecto al funcionamiento del sistema bibliotecario; adjunta también la resolución rectoral en la que se detallan funciones y objetivos del mismo.

La representante de Rosario Srta. Beatriz Tavano hizo llegar a Presidencia un formulario del Programa de Adquisición de Publicaciones Periódicas y ejemplificadas con la publicación Planta suscripta para el Consejo de Investigaciones.

Estos formularios se encuentran a la disposición de Uds. en Presidencia.

La srta. Marcela V. Scondras de la Universidad Nacional de Lomas de Zamora me hace llegar la inquietud de conocer el sistema implementado por cada Universidad con respecto a las sanciones de los lectores morosos, ya que esa Biblioteca aplica una multa abonada en efectivo más la prohibición de la renovación de la obra, pero ante la situación económica imperante, este sistema debería ser mejorado, más aún, // cuando el dinero recaudado no vuelve en forma de libros u otros elementos.

Es por ello que solicita se le informe sobre la experiencia de sus colegas al respecto. Además desea conocer la opinión de la Junta ante el importante problema sobre la disposición de que no podrán ser fotocopiados obras que tengan mención del copyright.

Nosotros también recibimos esta Resolución prohibiendo

/ / / . . .

/ / / . . .

la reproducción total o parcial de los ejemplares, pero como en esta Casa funciona un quiosco de fotocopias particular, me resulta imposible determinar cuándo el libro es retirado para su fotocopiado.

Por mi parte puedo informar que el día 14 de Mayo comenzó el dictado del Curso Audiovisual de Bibliotecología patrocinado por la UNESCO cuya coordinación está a cargo de la Sra. Hebe P. de // Chocholous, directora de la Biblioteca Central de la Universidad Nacional de Cuyo, estableciéndose como fecha probable de finalización el 17 de Setiembre del cte.. El número de personas que concurren es de / 20 demostrando interés por el mismo y amplia colaboración.

Además elevé un proyecto al Secretario Académico sobre un Curso Audiovisual para el Usuario, basándonos en el presentado por la Universidad Nacional del Litoral.

Con fecha 9-12-83 recibí confirmación del Ing. Jorge Robles (Consultor para América Latina y Sud Africa) del ISI, al que le solicité información sobre el pago en pesos argentinos del Current Contents; de la no aceptación de nuestro peso en esta transacción. .

También nos encontramos con el inconveniente de la paralización de todas las suscripciones al exterior.

El delegado de la Universidad Nacional de San Juan, Sr. Raúl Lozada nos envió la nómina de nuevas bibliotecas incorporadas al Sistema Nacional de Préstamo Interbibliotecario (SINAPI) desde setiembre de 1982 a la fecha. Manifiesta que la institución adherente N°3/ Biblioteca Central de la Universidad Nacional de Santiago del Estero, ha modificado algunos datos siendo éstos:

3. Biblioteca Central

Universidad Nacional de Santiago del Estero
Av. Belgrano (S) 1912 Telef. 22-2595
4200-SANTIAGO DEL ESTERO Telex: 64120 UNSET AR

Néstor Urtubey
José D. Rodriguez

Anticipo también, algunos datos de la Circular N°1 proporcionada por el Colegio de Bibliotecarios de la prov. de Buenos Aires, el cual nos informa sobre:

-Curso sobre Tesoros a realizarse los días 2,16,y 30 de Junio con una duración de 30 hs. desarrollando los temas: Teoría de la recuperación de la información. Vocabularios controlados. Proceso de índización y

/ / / . . .

///...

recuperación de la información.

-Seminario de clasificación que se llevará a cabo durante los terceros sábados de cada mes.

-Jornadas de Perfeccionamiento: Se desarrollarán durante las vacaciones de julio, durante la mañana y la tarde.

CURSOS INTERNACIONALES

-Estudios de postgrados en Bibliotecología. Organizado por la O.E.A. durante el mes de setiembre de 1984 (12 a 18 meses).

Inscripción: Junín 1930-113 Buenos Aires. Secretaría de Planeamiento: 25 de Mayo 469, 7º piso Ofic. 502- Buenos Aires.

He tratado de informarles acerca de lo acontecido durante estos primeros meses del año y llevarles en forma breve la problemática de algunos integrantes de JUBIUNA.

Sin otro particular, saludo a Uds. muy cordialmente.-

Queridos miembros caros

Cristina

MARIA CRISTINA CH. DE FAUDA
PRESIDENTA

*Junta Bibliotecas Universitarias
Nacionales Argentinas*